



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Le métropolite Hilarion a rencontré le directeur du Rossotroudnitchestvo

Le 16 février 2018, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a reçu le directeur de l'Agence fédérale chargée de la CEI, des expatriés et de la coopération humanitaire internationale (Rossotroudnitchestvo), Mme E. V. Mitrofanova.

Prenaient part à la rencontre : l'archevêque Antoine de Vienne et d'Autriche, responsable de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger, l'archiprêtre Serge Zvonariov, secrétaire du DREE aux affaires de l'étranger lointain, L. Dal, chef de la Direction de la coopération humanitaire et du développement de la diplomatie publique du Rossotroudnitchestvo.

Le métropolite Hilarion a chaleureusement souhaité la bienvenue à ses hôtes et s'est dit heureux de cette rencontre. L'archipasteur a parlé des efforts de l'Église orthodoxe russe pour soutenir les expatriés.

De son côté, le directeur du Rossotroudritchestvo a partagé son expérience de travail avec les structures ecclésiastiques dans l'intérêt des compatriotes résidant à l'étranger.

La suite de l'entretien a porté sur la coopération entre l'Église et l'état dans le domaine de la popularisation de la langue russe, de l'instruction russe, notamment dans les écoles du dimanche des établissements de l'Église russe à l'étranger, de la formation des étudiants de l'étranger dans les établissements d'enseignement supérieur du Patriarcat de Moscou.

Les participants à la rencontre se sont accordés sur la nécessité d'élargir leur collaboration.

A la fin de la rencontre, le métropolite Hilarion a offert à Mme Mitrofanova un exemplaire de la nouvelle rédaction de son Catéchisme.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47676/>